
ОТЧЕТдепутата Железногорской городской Думы седьмого созывапо одномандатному избирательному округу № 13Солодухиной Полины Васильевны

В 2024 году было проведено 12 очередных и 1 внеочередное заседание
Железногорской городской Думы, 10 заседаний постоянных комиссий
Железногорской городской Думы. Принято 73 решения и 47 постановлений по
вопросам местного значения, относящимся к компетенции Железногорской
городской Думы.

14 февраля 2024 года на восемнадцатом очередном заседании
Железногорской городской Думы были заслушаны начальник МО МВД России
«Железногорский» Краснобородько С.С. с отчетом о деятельности
межмуниципального отдела за 2023 год и председатель Контрольно-счетной
палаты города Железногорска Курской области Воронина Е.Н. с отчетом о
деятельности Контрольно-счетной палаты за 2023 год.

18 июня 2024 года на двадцать первом очередном заседании Железногорской
городской Думы был заслушан Глава города Железногорска Михайлов А.В. с
отчетом о своей работе и работе Администрации города Железногорска за 2023
год.

В 2024 году Железногорской городской Думой на имя руководителя
Администрации Президента Российской Федерации А.Э. Вайно и Председателя
Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации В.В.
Володина было направлено обращение с предложениями по вопросу
установления государственной меры социальной защиты инвалидов войны в виде
бесплатного получения в пользование в качестве средства реабилитации
транспортных средств, в том числе инвалидами войны, получившими
инвалидность в результате участия в боевых действиях на территории Республики
Афганистан в 1979-1989 годах.

В соответствии с полномочиями Железногорской городской Думы,
определенными Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих
принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации»,
Уставом города Железногорск Курской области, депутатами в 2024 году были
рассмотрены с принятием соответствующих решений, в том числе, следующие
вопросы:

- о внесении изменений и дополнений в Устав города Железногорска;
- о бюджете города Железногорска и о внесении изменений в него;
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- о размерах платы за содержание жилого помещения в многоквартирных

домах муниципального жилищного фонда и о размерах ставок платы за наем для
нанимателей жилых помещений муниципального жилищного фонда;

- о внесении изменений в решения о налоге на имущество физических лиц и
земельном налоге;

- о внесении изменений в положение о плате, взимаемой с родителей за
присмотр и уход за детьми, осваивающими образовательные программы
дошкольного образования в муниципальных образовательных организациях
города Железногорска и в положение об организации питания обучающихся в
муниципальных общеобразовательных учреждениях города Железногорска в
части установления льгот, гарантий, дополнительных мер социальной поддержки
для участников СВО и членов их семей;

- о внесении изменений в Положения о муниципальных земельном,
жилищном контроле и контроле в сфере благоустройства;

- о внесении изменений в Правила благоустройства территории
муниципального образования «город Железногорск» Курской области»;

- о внесении изменений в Положение об оказании адресной социальной
помощи;

и многие другие.
21 августа 2024 года было принято решение Железногорской городской

Думы № 151-7-РД «Об утверждении Порядка проведения конкурса на заключение
договора о целевом обучении с обязательством последующего прохождения
муниципальной службы», которое направлено на решение проблемы кадрового
обеспечения муниципальной службы и формирование
высококвалифицированного кадрового состава в органах местного
самоуправления города Железногорска.

В целях приведения в соответствие с действующим законодательством были
внесены существенные изменения в Порядок проведения конкурса по отбору
кандидатур на должность Главы города Железногорска Курской области,
утвержденный решением Железногорской городской Думы от 21.07.2016 № 437-
5-РД, с учетом сложившейся практики применения положений указанного
Порядка в рамках проведения конкурсов по отбору кандидатур на должность
Главы города Железногорска в 2016, 2021 и 2023 годах.

Также 21 августа 2024 года принято решение Железногорской городской
Думы № 156-7-РД «О порядке учета предложений по проекту Устава города
Железногорска Курской области, проекту решения Железногорской городской
Думы о внесении изменений и дополнений в Устав города Железногорска
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Курской области и участия граждан в его обсуждении», являющимся
современной альтернативой и единым проектом, объединившим в себе положения
потерявших свою актуальность в связи с многочисленными изменениями,
произошедшими в действующем законодательстве с 2005 года, решений от 21
апреля 2005 года № 161-3-РД «О порядке участия граждан в обсуждении проекта
решения «О внесении изменений и дополнений в Устав муниципального
образования «Город Железногорск» Курской области» и № 162-3-РД «О порядке
учета предложений по внесению изменений и дополнений в проект решения «О
внесении изменений и дополнений в Устав муниципального образования «Город
Железногорск» Курской области».

23 октября 2024 года было принято решение Железногорской городской
Думы «Об утверждении Правил использования водных объектов для
рекреационных целей на территории города Железногорска Курской области»,
которое направлено на регулирование водных отношений, повышение
ответственности граждан и должностных лиц в данной сфере, а также внесены
изменения в Правила использования водных объектов общего пользования,
расположенных на территории города Железногорска Курской области, для
личных и бытовых нужд.

В 2024 году мною на моем избирательном округе в рамках депутатской
деятельности были осуществлены следующие мероприятия:

В 2024 году я продолжала работать с жителями города, проводя регулярные
приёмы населения, которые были организованы в соответствии с заранее
утверждённым графиком. На этих приёмах рассматривались различные вопросы и
предложения жителей, касающиеся как социальных, так и бытовых аспектов
жизни города. Важным элементом моей работы стали консультации, которые я
проводила не только очно, но и через социальные сети и телефонные звонки. Это
позволяло людям быть уверенными, что их проблемы будут услышаны и
рассмотрены. Моя цель заключалась в том, чтобы каждый обращающийся
чувствовал, что его мнение имеет вес, и что его вопросы не остаются без
внимания. Я старалась предложить максимально эффективные решения каждой
конкретной ситуации.

9 марта 2024 года я организовала мероприятие в честь Международного
женского дня для женщин-пенсионеров, проживающих в Железногорском доме-
интернате (ОБУССОКО «Железногорский дом социального обслуживания»). В
этот день я лично поздравила пожилых женщин, вручив им цветы и подарки, а
также создав атмосферу заботы и внимания. Эти женщины были окружены
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вниманием и теплом, что, как я уверена, для них стало важным и радостным
событием. Подобные мероприятия помогают создать атмосферу поддержки и
уважения для людей старшего возраста, давая им почувствовать свою значимость
и заботу со стороны общества.

В начале 2024 года я обратилась с письмом к Управляющему директору УК
«Металлоинвест» А.Г. Захарову с инициативой установить игровой комплекс во
дворе дома по адресу: ул. Ленина, 78. Это обращение было вызвано
необходимостью создания условий для активного отдыха детей в этом районе.
Надеюсь, что в ближайшем будущем детская площадка будет установлена и дети
смогут пользоваться обновленной и безопасной игровой зоной. Такие инициативы
позволяют улучшить качество жизни в городе и создать более комфортные
условия для семей с детьми.

Кроме того, 1 августа 2024 года, по моей инициативе, была установлена
детская игровая площадка во дворе 13 округа по ул. Ленина, 70 и ул. Ленина, 72.
Этот проект стал результатом плотного взаимодействия с жителями, которые
неоднократно высказывали пожелания по созданию комфортного пространства
для детей и содействия Управляющего директора УК «Металлоинвест» А.Г.
Захарова. Теперь в этих дворах появилась современная игровая инфраструктура,
которая отвечает всем требованиям безопасности и удобства. Такие проекты
играют важную роль в формировании благоприятной городской среды,
способствуют развитию детей. Я уверена, что благоустройство наших дворов
должно продолжаться, и в дальнейшем я намерена инициировать новые проекты
по улучшению инфраструктуры города.

В течение 2024 года состоялось три заседания Комиссии по
здравоохранению. На последнем я инициировала вопрос о необходимости
осмотра стоматологической поликлиники, которой в декабре 2024 года
исполнилось 50 лет. Здание поликлиники находится в неудовлетворительном
состоянии: устаревшие системы водоснабжения и канализации требуют срочной
замены, а разрушенные ступеньки представляют потенциальную опасность для
посетителей. Также выявлена необходимость обновления медицинского
оборудования. По результатам обсуждения было принято решение провести
инспекцию объекта в январе 2025 года.

Общественная комиссия, в состав которой вошли представители
администрации, депутаты и активисты, осуществила осмотр здания
стоматологической поликлиники. Подтвердилось, что учреждение действительно
нуждается в комплексной модернизации. Дополнительно выяснилось, что само
здание является жилым домом, включённым в программу капитального ремонта.
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Это открывает возможность синхронизировать работы по ремонту самой
поликлиники и капремонту здания. Для оперативного решения проблемы будет
подготовлено обращение региональному оператору фонда капитального ремонта.
В нём будет предложено пересмотреть сроки работ и дополнить перечень
мероприятий заменой труб и канализации. Параллельно ведётся работа по поиску
дополнительных источников финансирования, в том числе за счёт участия в
федеральных программах.

14 декабря 2024 года в Железногорске приняла участие в заседании,
посвящённом вопросам медицины. В обсуждении приняли участие врио
заместителя Губернатора Курской области А.В. Белостоцкий, первый заместитель
Министра здравоохранения Курской области П.В. Калуцкий, Глава города А.В.
Михайлов, депутаты Курской областной Думы, а также главный врач ЖГБ И.М.
Руднев и его заместители. Ключевой темой стали проблемы в сфере
здравоохранения, в том числе система оплаты труда медицинских работников. В
частности, я обратила внимание на ситуацию, сложившуюся после повышения
окладов в апреле 2024 года. Несмотря на рост базовой ставки, общий уровень
зарплаты медиков остался прежним из-за отмены премиальных и уменьшения
доплат за совмещение и совместительство. Это вызвало множество жалоб со
стороны сотрудников медучреждений. По итогам обсуждения замгубернатора
поручил главному врачу ЖГБ И.М. Рудневу детально проработать этот вопрос и
устранить несоответствия.


